

© Badische Zeitung 15.01.2016

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

Freie Wähler werfen Georg Boedeker aus Fraktion

Jetzt herrscht Gewissheit: Die Freien Wähler Todtmoos haben ihren Gemeinderat Georg Boedeker per Mehrheitsentscheid aus der Fraktion ausgeschlossen. Das gibt Boedeker selbst im aktuellen Gemeindeblatt bekannt.



Georg Boedeker Foto: bz

Die Freien Wähler hatten Boedeker vorgeworfen, sein politisches Amt zur Durchsetzung persönlicher Interessen missbraucht zu haben. So soll er gegen den Beitritt zum Biosphärengebiet gestimmt haben, weil sich die Fraktion der Freien Wähler nicht für eine Veränderungssperre in Sachen geplanter Flüchtlingsunterkunft in Todtmoos-Weg ausgesprochen hatten. So zumindest lautete der Vorwurf von sechs Altgemeinderäten der Freien Wähler.

Ihnen sei dieses Verhalten Boedekers "zu Ohren gekommen", hieß es in einem Brief. Boedeker wohnt in unmittelbarer Nachbarschaft zur Flüchtlingsunterkunft. Er werde seine Tätigkeit als Arzt in Todtmoos aber weiterhin ausüben, heißt es in der persönlichen Stellungnahme. Er habe im Gemeinderat "entgegen allen Behauptungen und Unterstellungen meine persönliche Entscheidung hinsichtlich des Abstimmungsverhaltens zur Biosphäre nicht kurzfristig geändert, auch nicht mit anderen kommunalpolitischen Themen verknüpft".